

*Sibylle Kahl*

*"EinzigARTig"*

26. August - 7. Oktober 2018

Nach 2006 und 2011 zeigte die Steinheimerin Sibylle Kahl zum dritten Mal neue Kunstwerke im Möbelmuseum Steinheim.



Die Ausstellung war bis zum 7. Oktober 2018, mittwochs und sonntags von 14 bis 17 Uhr zu sehen. Wieder war es eine Kombination von Skulpturen aus verschiedenen Materialien und farbenfrohen Gemälden. Die Ausstellung zeigte eine Vielfalt von Arbeiten aus Holz und Stahl, das Ergebnis von Sammeln, Inspiration und Bearbeitung. Vieles davon war bei einem Kurs auf Langeoog entstanden. Manches gelingt spielend und bei manchen Stücken ist



sehr viel Herzblut und Geduld erforderlich, manchmal kommt man von dem ersten gedanklichen Entwurf vollkommen ab, es entsteht etwas ganz Anderes, was man dann aber auch recht gut annehmen kann, man ist überrascht und muss halt tolerant mit sich selbst sein". So Sibylle Kahl über ihr eigenes kreatives Arbeiten.

